



Kurzprotokoll der Gemeinderatssitzung vom Mittwoch, 17. September 2014, 18.00 Uhr, Rathaus Frauenfeld

Botschaft reduzierter Verkaufspreis für das Grundstück Nr. 1649, Festhüttenstrasse, für die Genossenschaft Alterssiedlung Frauenfeld

Eintreten, materielle Beratung, Beschlussfassung

Eintreten zu diesem Geschäft ist unbestritten und somit stillschweigend genehmigt.

In der materiellen Beratung wurde ein Antrag auf Schenkung gestellt. Der Antrag der stadträtlichen Botschaft wurde in der Abstimmung dem Antrag zur Schenkung gegenübergestellt.

Der nachstehende Antrag gemäss stadträtlicher Botschaft Nr. 35 vom 1. Juli 2014 wurde gutgeheissen.

Der Gemeinderat beschliesst:

Dem Verkauf zu einem reduzierten Verkaufspreis von 290'000 Franken für das Grundstück Nr. 1649, Festhüttenstrasse, an die Genossenschaft Alterssiedlung Frauenfeld wird zugestimmt.

Botschaft Teilrevision des Einbürgerungsreglements vom 22. September 2010

Redaktionelle Beratung, Schlussabstimmung

Die von der Redaktionskommission vorgeschlagenen redaktionellen Änderungen werden im Rahmen der Schlussabstimmung einstimmig gutgeheissen.

Nachfolgend noch einmal der bereits anlässlich der letzten Ratssitzung vom 20. August 2014 vom Gemeinderat erlassene Beschluss:

Das Reglement über den Erwerb des Bürgerrechts der Politischen Gemeinde Frauenfeld (Einbürgerungsreglement) vom 22. September 2010 wird gemäss den Vorschlägen der Einbürgerungskommission revidiert.

Eingereichte Parlamentarische Vorstösse

Einfache Anfragen

An der heutigen Ratssitzung wurde folgende Einfache Anfragen eingereicht:

- "Wert der Kantonsschule Frauenfeld für den Standort Frauenfeld und Kanton Thurgau" von Gemeinderatsvizepräsidentin Eveline Buff

Diese Einfache Anfrage wird an den Stadtrat zur Beantwortung überwiesen.

Interpellation

An der heutigen Ratssitzung wurde folgende Interpellation eingereicht:

- "Recycling" von Gemeinderat Pascal Frey

Die Interpellation wird dem Stadtrat zur Beantwortung überwiesen.

Motion

An der heutigen Ratssitzung wurde folgende Motion eingereicht:

- "Konzept für eine Einbahn-Verkehrsführung in der Frauenfelder Innenstadt" von Gemeinderäten Stefan Geiges, Michael Hodel und Andreas Elliker

Die Motion wird dem Stadtrat zur Beantwortung überwiesen.

Die Details der heutigen Gemeinderatssitzung sind dem später im Internet veröffentlichten ausführlichen Protokoll zu entnehmen.

* * *